



Conecta Baja California a gobiernos de México y EU

GOBERNADORA supervisa con embajador modernización de cruces fronterizos; trabajo, "como socios". pág. 10



LA GOBERNADORA Marina del Pilar Ávila con el embajador de EU, Ken Salazar, ayer, en Mexicali.

Gobernadora y embajador recorren obras

BC y EU cierran filas en migración, desarrollo...

Redacción • La Razón

Los gobiernos de México y Estados Unidos, de manera conjunta están realizando obras de modernización de la infraestructura de los cruces fronterizos, así como acciones de atención migratoria y de bienestar para las poblaciones de ambos lados de la frontera, señalaron de manera coordinada el Embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar y la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar, quienes unen esfuerzos y voluntades en beneficio mutuo.

La mandataria y el embajador destacaron el trabajo y la voluntad de colaborar del Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y del Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, a fin de seguir construyendo el fortalecimiento de la relación binacional para lo cual se están dando pasos históricos.

EL DATO

EN EL EVENTO estuvieron el cónsul de México en Calexico, la comisionada de la IBWC de Estados Unidos y el director de GSA para los programas de la frontera sur de EU.

Asimismo se resaltaron obras de alto impacto para la infraestructura fronteriza de Baja California, como las remodelaciones en la Garita Centro de Mexicali, los trabajos en la garita de Los Algodones, las acciones de agilización en el cruce entre Tijuana y San Ysidro y la construcción de la garita Otay II, derivada del impulso permanente del Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Ambos sostuvieron una reunión de trabajo en la que se abordaron asuntos de migración, abasto binacional de agua, protección del medio ambiente y desarrollo económico fronterizo.

"Cuando se ve la construcción de los esfuerzos aquí en la parte de Estados Unidos y en la parte de México, se ve

MARINA DEL PILAR y Ken Salazar destacan voluntad para colaborar con el Gobierno federal; resaltan infraestructura fronteriza y remodelación de garitas en Mexicali



LA GOBERNADORA Marina del Pilar y el embajador de EU, Ken Salazar (der.), ayer.

que estamos trabajando como socios y no nada más aquí en Mexicali, también lo estamos haciendo en Tijuana, en Otay Mesa, en toda la frontera entre Baja California, California, Arizona, y así hasta Matamoros y Brownsville, por tres mil kilómetros estamos por primera vez trabajando estos proyectos", sostuvo Salazar.

El diplomático agregó que seguirá visitando la región del suroeste de EU y noroeste de México porque, aunque hay dificultades, "también tenemos grandes oportunidades para mejorar la vida del pueblo de los Estados Unidos y el pueblo mexicano".

A su vez, la gobernadora Marina del Pilar expresó que hay importantes avances en la remodelación de la garita Mexicali Oeste que se derivan de la voluntad política de los gobiernos tanto en Washington como en Ciudad de México.

Además, destacó, hay importantes avances en la remodelación de la garita Mexicali Oeste que se derivan de la vo-

luntad política de los gobiernos tanto en Washington como en Ciudad de México.

"Hoy estamos consolidando una nueva agenda para la convivencia e integración, que traerá consigo beneficios para las y los habitantes de ambos lados de la frontera, basada en un desarrollo binacional sostenible, integral, equitativo e incluyente.

"Baja California y California no sólo somos la frontera más transitada del mundo, sino la tierra de los grandes sueños materializados. Estoy segura que los mejores tiempos de nuestra relación binacional los estamos construyendo justo ahora. Unidas y unidos, hoy estamos edificando la frontera del futuro", manifestó.

La gobernadora y el embajador añadieron que las obras siguen presentando avances importantes, y pusieron como ejemplo las labores de construcción de la garita Otay II, que estarán concluidas en 2024 y marcarán un antes y un después en los cruces entre Tijuana y la ciudad de San Diego, California.